

ASSOCIATION DIASPORA WILAYA  
POUR LA PAIX ET LA NON-VIOLENCE  
DANS LE MONDE  
Récépissé numéro G.19667120



## The Proclamation of Abidjan 1963

Plan: 5 points constitute said.

1) - the reason for this migration ...

Have a well being to live your religion and preserve your honor:

To have it requires real will (Jomm), courage (foula), decision and abnegation (takou ag NGOR)

Thank you that the search for easy profits does not push you to cheating or delinquency.

By grace, the work you do there should be in accordance with your religion and the laws in force in the host country.

2) - Have the idea wherever you are of the values that have inhabited you at the beginning:

Your faith: do not do anything that would taint your life.

To be far from your home should not blunt your discipline (talibe) or your anchor in the belief (pass pass).

Wherever you are, strive to reinvigorate your faith, boost your discipline and strengthen your inking in belief.

3) - Adopt an irreproachable behavior towards your potential hosts, who have welcomed you and expanded so that you can flourish and evolve among them.

Always respect the laws of your hosts with rigor so that you can not pass like cumbersome people. Many of the persecuted migrants were killed because of their bad behavior. Do all that can inspire respect and trust in your favor towards your hosts and never go out of their way.

4) - Have as parameter or mirror what you leave behind, namely:

1- The situation of your country: seek to be the first of those who develop it ....,

11- The project of Society of Sheikh Ahmadou Bamba that you chose freely must feel your tireless efforts of the everyday under the direction of its legal representatives and Heirs ....

12- Your families: your parents, children and families must regularly receive a good part of your earnings and come back often take care of your wives waiting for you .....

5) - Wherever you are; unite, act together, help each other, have compassion for all beings .....

Make ownership of the places that will house your gatherings. Try to make it your legal property. If you follow these tips your hopes will never be disappointed ...

Signed Sheikh Ahmadou Mbacke Gainde Fatma

In the presence of Serigne Mourtada Mbacke, commander of this proclamation.

# La Proclamation d'Abidjan 1963

Plan : 5 points constituent ladite.

1)- la raison de cette migration...

Avoir un bien être pour vivre sa religion et préserver son honneur :

Pour l'avoir il faut de la volonté réelle(Jomm), du courage(foula), décision et abnégation(takou ag Ngom)

De grâce que la recherche de profits faciles ne vous pousse point à la tricherie ni à la délinquance.

De grâce le travail que vous effectuerez là bas doit être conforme à votre religion ainsi qu'aux lois en vigueur dans le pays hôte.

2)- Avoir à l'idée partout où vous êtes les valeurs qui vous ont habités au départ :

Votre foi : gardez vous de ne rien faire qui l'entacherait.

Être loin de vos foyers ne doit en rien émousser votre discipline(talibe)où votre enracinement dans la croyance(pass pass).

Partout où vous soyez, efforcez vous à revigorer votre foi, booster votre discipline et renforcer votre enracinement dans la croyance.

3)- Adopter un comportement irréprochable vis à vis de vos hôtes éventuels, eux qui vous ont accueilli et élargi de sorte que vous puissiez vous épanouir et évoluer parmi eux.

Respectez toujours les lois de vos hôtes avec rigueur de sorte que vous ne puissiez pas passer comme des gens encombrant.

Beaucoup parmi les migrants persécutés l'ont été à cause de leur mauvais comportement.

Faites tout ce qui peut inspirer respect et confiance en votre faveur vis à vis de vos hôtes et n'en démordre à jamais.

4)- Avoir comme paramètre ou rétroviseur ce que vous laissez derrière vous, à savoir :

1- La situation de votre pays : cherchez à être les premiers de ceux qui le développent ....,

11- Le projet de Société de Cheikh Ahmadou Bamba que vous avez choisi librement doit sentir vos efforts inlassables de tous les jours sous la direction de ses représentants légaux et Héritiers....

12- Vos familles : vos parents, enfants et familles doivent recevoir régulièrement une bonne partie de vos gains et revenez souvent prendre soins de vos épouses qui vous attendent.....

5)- Partout où vous soyez; unissez vous, agissez de concert, aidez vous mutuellement, ayez de la compassion pour tous les êtres.....

Faites de sorte que soyez propriétaires des lieux qui abriteront vos rassemblements soient votre propriété légale.

Si vous suivez ces conseils vos espoirs ne seront jamais déçus...

Signé Cheikh Ahmadou Mbacke Gaiende Fatma

En présence de Serigne Mourtada Mbacke, commandeur de la présente proclamation.